
 
 
 
 
 

 
ロータリー特別月間   1月：職業奉仕   2月： 紛争予防 

 
  

小谷松政紀会長挨拶                   
先週の日曜に
多数の皆様シ
ビックセンターの
下見に参加頂
き有難うござい
ました。 さて日
経新聞の記事
によりますと、気

候変動が誘発する山火事が世界の森林を燃やし続けていま
す。山火事は森林伐採以上の速さでCO2排出し地球温暖
化を加速させている。ｶﾅﾀﾞ､ﾌﾞﾗｼﾞﾙ､ｵｰｽﾄﾗﾘｱ､他世界各地
で山火事が起き、CO2 排出、温暖化、気候変動と負の連
鎖が続き、世界的な知恵の結集が求められている訳です。 
幹事報告 平野浩司幹事 

1第 51回高萩市社会福祉 
大会の開催案内 

2米山記念奨学会より下期 
普通寄付金のお願い 

3 ハイライトよねやま届く 
4 オクトンからカタログ 

5 フジマキネクタイからカタログ 
6. 1/24 北茨城 RC との合同例会 17/30 バスが出ます。 
7. 1/28 IM 14時から登録受付 

委員会その他報告 
大高司郎ガバナーエレクト、フロリダオーランド国際協議会報告 

世界中からｶﾞﾊﾞﾅｰｴﾚｸ
ﾄ､ﾊﾟｰﾄﾅｰ､シニア― 
リーダーが一堂に会す
る国際協議会が 1月 
7日から 11日までフロ
リダのオーランドで開催
されました。 
世界中の約 530 地

区、1000 人規模のｶﾞﾊﾞﾅｰエレクトとパートナーが参加。全参
加者による本会議と分科会で構成されて 4 日間実施されまし
た。初日は登録と歓迎レセプションがガーデンテラスで執り行わ
れました。2日目は 9時から開会、本会議がありステファニーA 
アーチック会長エレクトのテーマ「ロータリーのマジック」が発表され 
大きな拍手で歓迎されました。国際協議会最高のハイライトで 
あった。その後は分科会、昼食会、会長との記念撮影、第2回 
本会議、分科会、夜は夕食会とネットワークつくりが盛大に執り
行われました。期間中 7回の本会議セッションと 8回の分科会 
その後の夕食会。日本各地のガバナーエレクトとも行動を共にし
たので連帯感は高まり、情報交換が盛んになり、絆は深まったと
の事であります。奥様もパートナーズ会議があり大変な学習経
験であったとの事です。高萩RCも世界のRCへ発展かと期待さ
れる所であります。 

   

 
月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  1 月 17 日 出席報告 

1 月 17 日 年頭所感委員会上期事業報告 会長 幹事各委員会 会員数 出席者 欠席者 

1 月 24 日 合同例会 大観荘 親睦活動家族委員会 ２ 7 １ 5 １ 2 

1 月 28 日 第一分区ＩＭ 会長 幹事 全会員 出 席 率 ： ５５％ 

2 月 7 日 ガバナー年度に向けて 各実行委員長地区幹事 前々週訂正 ： １００％  
事 務 所 ： 〒318‐0033 高萩市本町２－６５ 

                      常陽銀行高萩支店内 

会    長 ： 小谷松  政紀 

幹    事 ： 平 野  浩司 

TEL/FAX ： 0293-24-0505 例    会 ： 第 1・２・３ 水曜日 12 :30～ 13 :30 

■URL   ： https://www.takahagirc.jp 

■E-Mail  ： takahagi-rotaryclub@h7.dion.ne.jp  

公共イメージ向上委員会：    小森勇一    石 平光 

石 君平  田所和雄、 今川 隆、 菱川健司、  滝 徳宗 
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１月 17日 例会                 

『 年 頭 所 感 』   

四つのテスト         1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 
言行はこれに 

照らしてから 
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国際ロータリーのテーマ 



 地区役員 石 君平委員より報告 
１「ニコニコＢＯＸ」 
 について 
 ニコニコＢＯＸの歴

史について、過去には 
シカゴでは欠席者に 50
セントの罰金を課した 

 事もあった。その後ポールハリスの提唱で祝事 
 や記念すべき事でもＢＯＸに入れるようになっ

た。日本では昭和初期頃は早退、遅刻、バッチ

非着用など「ペナルテイＢＯＸ」があったそう

ですが、その後「ニコニコＢＯＸ」が提唱され 
 会員、家族の慶事、喜びをニコニコしながら披

露して喜びを分かち合う日本独自の習慣となっ

たようである。罰金箱でなく、寄付金の性格を 
 持つ事をよく認識して協力して行きたい。 
2 「ロータリーのバッチの着用について 
 過去には大阪でバッチ非着用でペナルテイを課

した事もありますが、今はロータリーのバッチ 
（徽章）はロータリアンの権利として認められて 
 いるものです。ＲＩ会長のロバート・バースは 
 徽章をつけている意味を述べています。即ち 
①あなたは私を信用して結構です。私は信用に値  
 する者です。②私の用意は出来ています。何時

でもあなたに奉仕できます。③私は人のために 
 奉仕します。このような考え方からロータリア

ンは例会場は勿論それ以外でも徽章を着用しよ

うとなっております。高萩ＲＣでは事業計画

SAA の項目に例会の身だしなみとしてネクタ

イ、ジャケット（5~10 は軽装可）を着用しよう 
 としています。バッチの着用は当然として身だ

しなみにも気を遣っていきたいと思います。 
【本日のプログラム】 

年頭所感 
小谷松政紀会長 

昨年の 7 月からの海岸清掃から始まり何とかやってきました。
大高ガバナー年度に向け三大セミナーに協力して行きたい。 
会長のやることは何か、試行錯誤しながら欠席せずに何とか 
やってきました。後半に向けて、ホテルやシビックセンター移動の
時間に若干の問題あり、と感じたがスムースに行けば、と願って 
います。 
  平野浩司幹事 
2023 年度のガバナー公式訪問も何とか終わりました。上半
期の経験を生かして、後半も頑張りたい。幹事はなんて大変
は仕事だと痛感している次第です。 
皆さまのご指導ご鞭撻よろしくお願いします。まだ先があるので、
頑張ってゆきます。 
 
 

今川隆会員増強維持委員長 
片思いリスト資料で対策を立てやってきたが、思ったほど上手く 
行かなかった。このご時世大変だなと思いました。これからも 
頑張ってゆきたい。 
鈴木直登クラブ管理運営委員長 
皆様のご協力があって委員会が出来ております。 
大高ガバナーエレクトの下で力を合わせてやってゆき
たい。皆様のご協力お願いします。 
小森勇一 公共イメージ、青少年奉仕、 委員長 

会報は順調に発
行できました。また
「ミテラン」を発行
し市に寄付（8
冊）いたしました。
問題は「アジサイロ

ード」の管理です。今年中に解決したいと思います。 
英語発表会を中止し、地区奉仕に集中、出前授
業については秋山中 1/25,松岡中 1/26,高萩中
2/7,で実施し職業奉仕委員会と協力し、赫鳳先
生にはスピーチをお願いしております。ボーイスカウト
の育成は指導者の問題があり大変難しい所です。 
 
菱川健司国際奉仕委員長 
国際奉仕としては、この指とまれ、に参加する事で
資金提供することになっています。10/1 の奉仕プロ
ジェクトの中に、ミケラン中にメンタルヘルスについての
説明がありました。その結果を後日報告することにな
っておりまだ届いていない。 
来月 2/14出前卓話を予定通り行う予定です。 
 
田所和雄ロータリー財団委員長 
ロータリー財団への年次寄付は、大久保年度の地区

目標、小谷松年度のクラブ目標ともに、会員一人当

たり、年次寄付１５０ドル（22,050 円）、ポリオ寄

付３０ドル（4,410 円）となっています。 
 ２０２３年１１月までのクラブの実績は、目標額

を拠出済の会員が１１名、合計金額では、年次寄付

が達成率６２％、ポリオ寄付が達成率６８％です。 
 小谷松年度も折り返し点を迎え、地区では大髙年

度の準備が始まっています。会員の皆様におかれま

しては、早期の寄付拠出をお願い致します。 
 拠出方法は、例会場での現金拠出の外、銀行振込

でも結構です。詳細は、事務局の高橋さんに問い合

わせください。 
 



米山記念奨学金大平敏明委員長 
米山記念奨学会としては、 
4/16 地区米山オリエンテーション顔合せ 
4/26 クラブ例会出席顔合せ 
5/23 三団体合同例会 
5/31 陶芸家下山田先生の出前卓話 
7/29 高萩まつり見物 
8/9 納涼例会テラスザスクエア 
9/20 ガバナー公式訪問例会 
10/4 黄さん卓話「私の生まれ故郷」 
11/5 地区大会 水戸 
12/20 忘年例会 鵜の岬 
 
ＳＡＡ委員会 江尻寛委員長 
SAA としては、品位のある例会にしたい

ので皆さんのご協力をお願い致します。 
 
【ニコニコ BOX】 
大髙司郎さん：国際協議会から戻りました。留守

中はお世話になりありがとうございました。 
石君平さん：大髙さん、国際協議会出席ごくろう

さまでした。ガバナーへの研修がすべて終わりま

した。あとは本番です。 
小森勇一さん：大髙さん、国際協議会ごくろうさ

までした。いよいよ、大髙年度のスタートです。

皆さんで、がんばりましょう。 
鈴木直登さん：大髙さんご苦労様でした。米国で

の２週間素晴しい体験でした。皆さんも力を込め

て前進しましょう。 
小谷松政紀さん、江尻寛さん、石平光さん、 
田所和雄さん、平野浩司さん、今川隆さん、 
滝徳宗さん、滝義昭さん、大平敏明さん 
菱川健司さん、大河原浩さん、秋山順弘さん 
 
本日計   １０，０００円 
 累計  ４６７，０００円 
 
【ロータリー財団】 
本日計        ０円 
累計   ３５０，２００円 
 
【ポリオプラス】 
本日計        ０円 
累計    ７６，６３０円 
 
 
 

【米山記念奨学会】 
本日計        ０円 
累計   ２７６，０００円 
 
【メークアップ】 
1 月 7,8,9,10,11 日  国際協議会 大髙司郎さん 
 

                                  
 


